

2023年度 8月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 沖浦 達幸

| No. | 種類 | | ご意見・回答 |
|-----|-----|-----|---|
| 1 | 特別展 | ご感想 | <ul style="list-style-type: none"> ・ピングーと写真が撮れて嬉しかったです（10歳未満・男性の母、ほか） ・職員の皆さんとても丁寧で、癒されました！！ピングー&ピングアのファンサービスもすごく良かったです！！8/23のシフトの皆さんありがとうございました！最高の1日になりました！（20歳代・女性） ・ピングー最高でした。また、ピングーきてください。（20歳代・女性） ・かわいかった！（20歳代・女性、ほか） ・楽しかった。（10歳未満・女性） ・楽しかった。写真もとれてよかった（30歳代・女性） ・pingu カワイイ！！高知でもぜひ行って下さい！！何回か行きたい 笑 （30歳代・女性） ・子どものころ、友人と一緒に集めていたピングーのグッズ。アニメなのは知っていましたが、1秒25コマも動かし撮影してとっていたアニメとは知りませんでした。顔の表情もさまざままで1つ1つ手作りのとても手間と時間をかけて撮影されていたのに驚きました。じっくりと1つ1つ作品がみられてとても良かったです。（40歳代・女性） ・説明もあったし、面白かったです。とても良いと思いました（10歳代・女性） ・置き物の展示だけかと思っていたら、アニメ映像などもあって見ててすごく楽しかったです。アフレコ映像も見ることができてびっくり！満足です！！遠方遙々来て良かったなあ〜と心から思いました。スルーしようかと思っていた歴史の展示をピングー探しのついでに見てましたが、学ぶことが多くてすごく楽しかったです！！学生時代を思い出してなつかしくなりました。こういうクイズ形式などがあれば、子供も楽しく学べそうだな〜と思いました（20歳代・女性） ・いろいろなピングーの顔があって、面白かったです。（10歳未満・女性） ・来て良かったです。実際のクレイ人形や来ないとわからないことばかりでした（30歳代・女性） ・面白かったので、また似たような展示をしていただいたら有難いです（11歳・女性） ・Thanks! coming Soon・・・（10歳代・女性） |
| | | 回答 | <p>この度は、特別展「ピングー展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。皆様方に喜んでいただいている様子をうかがうことができ大変うれしく思います。是非、お知り合いの方々にもお伝えいただき、多くの方々で楽しみを共有できればありがたいです。またのお越しを心よりお待ちしております。</p> |
| 2 | 常設展 | ご感想 | <ul style="list-style-type: none"> ・音声ガイドを途中で止められるようにしてもらえるとありがたい。こういう施設が松山ではなく卯之町にあるところに愛媛県の見識の高さを感じる。（科学博物館も松山でなく新居浜と西条の境） ・浮いて怖かったです（道）祭りの道（40歳代・女性） ・楽しかったです。歴史がよく分かった（10歳代・男性） ・もっとわかり易く（11歳・女性） ・ミュージアムショップを長い時間営業してほしい（10歳代・女性） |
| | | 回答 | <p>本館は、平成6年11月に開館して以来大勢の方々にご来館いただき、皆様方のご意見やご要望を参考にしながら改善を繰り返して現在に至っております。</p> <p>今後とも皆様方の貴重なご意見・ご要望をお寄せいただきますよう宜しくお願いいたします。</p> |
| 3 | 全体 | ご意見 | <ul style="list-style-type: none"> ・お化け屋敷が怖すぎて心臓が止まりそうだった。腰がぬけた（10歳代・女性） ・夏まつりがよかった（10歳未満・男性） ・れきはく夏まつりは、たのしかったです。来年もこのまつりをしてください（10歳未満・男性） ・お化け屋敷が出口になると楽しかったと思った。パパが引っぱった（10歳未満・女性） |
| | | 回答 | <p>れきはく夏祭りイベントにご参加いただき有難うございました。今年も皆様方に楽しんでいただけるよう、さまざまな趣向を凝らして開催させていただきました。</p> <p>特にお化け屋敷は、コロナ感染症拡大の影響で一時的に中断しておりましたが、久しぶりの再開であったにも関わらず大勢の皆様にご入場いただいたことにたいへん感謝しております。</p> <p>来年も皆様方のご意見を参考にしながらさらに楽しい企画を催したいと考えておりますので、今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。</p> |